

FITEC PREND LES RUES DE GETAFE: 25, 26 et 27 SEPTEMBRE.

18 septembre 2015

Une nouvelle édition de FITEC (Festival International de Théâtre de Rue) prend les rues et les places de Getafe de se retrouver avec l'espectateurs de la ville qui est le siège depuis déjà 18 éditions que le Festival joue en cette année 2015.

Getafe et FITEC sont étroitement liés depuis le festival est né en 1995, et les deux flux le même ADN, sentiment de faire partie de l'autre.

Malgré le ralentissement soutenu par FITEC au cours des trois dernières années, cela renvoie à renaître de ses cendres en criant paraphrase Fray Luis de Leon, "Comme nous le disions hier..." Et puis il est arrivé, a affirmé aujourd'hui FITEC de nouveaux espaces dans les artères de la ville, en essayant de peser cela comme un temps de repenser le Festival de l'avant et faire face à cette nouvelle étape.

Ainsi, la compagnie Théâtre Destellos et le Mairie de Getafe, nous relança Festival, et fonde avec en une seule entité, ouvrez la participation de FITEC et le flux de nouvelles expériences à nos téléspectateurs ainsi qu'avec les compagnies et entités Ville.

Cette année 2015, le festival tente de récupérer ses anciens espaces et l'ouverture de nouveaux afin d'atteindre comme il ne pouvait pas en être autrement, car de nombreux téléspectateurs potentiels. Ainsi, la FITEC traditionnelle fonctionne place MAIRIE, place PALACIO, place en face de le gare RENFE CENTRAL, rue MADRID, croisement HOSPITALILLO, cour HOSPITALILLO, toit MAIRIE, place face le THEATRE LORCA et de le propre THEATRE LORCA; et nous présentons ce que nous avons appelé LA VOLIÈRE (à l'intérieur du parc Lorenzo Azofra) et le TERRASE DE L'EVEQUE (situé sur la terrasse du parking sur la place Évêque Felipe Scio)... Et puis nous arrivons à les quartiers de notre ville: LE BERCIAL (en le parc Aviocar situé dans le avenue Salvador Allende), PERALES DEL RIO (sur la place en face de l'entrée principale du nouveau centre culturel Julian Marias), CERRO BUENAVISTA (en l'arche en bois carré situé sur le promenade José Giral) et LES MOULINS (opposés aux œuvres qui donneront le nouveau centre commercial Mercadona).

Une nouveauté cette année dans laquelle nous nous acquittons de la majorité, a été l'incorporation de compagnies professionnelles de Getafe et entités culturelles locales et pas seulement à la participation que les compagnies du spectacle au Festival et ont été fait jusqu'ici, mais la conception réelle de propositions fitec comme une partie intégrante et active de la proposition qui fait cette année le programme du Festival.

communiqué de presse

communiqué de presse

Une nouvelle fonctionnalité de cette édition le Festival élargit également le Art-FITEC Marché artisanal, qui se déroulera de la rue DON FADRIQUE à la place qui formant la confluence de la rue RAMON Y CAJAL et la avenue FERROCARRIL, qui serpente à travers la place EVEQUE FELIPE SCIO, rue FELIPE ESTEVEZ et le promenade PABLO IGLESIAS.

Le programme du festival est plein de spectacles et d'activités dans les rues et les places de la ville, pour atteindre un total de 89 spectacles programmés théâtre, danse, musique, cirque et marionnettes tenues par un total de 28 compagnies dans sa section officielle ainsi que d'autres 8 dans sa section OFF, plus l'ajout d'expositions et d'interventions en public et des jeux et des ateliers à travers la rue de notre "A Jouer à la Rue", affirmant l'espace urbain et public ainsi que d'un espace naturel à jouer.

Nous l'espère tout le monde dans les rues de Getafe.

Merci pour votre soutien, Cordialement,

Théâtre Destellos
Co-Organisateur FITEC 2015

Mairie de Getafe
Co-Organisateur FITEC 2015